

**PERBANDINGAN KADAR VITAMIN D ANTARA
PASIEN INFEKSI SALURAN PERNAFASAN ATAS
AKUT DAN ORANG SEHAT**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ilmiah ini Dibuat Sebagai
Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**ANNA FELITA
1710020**



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2020**

KATA PENGANTAR

Penulis memanjatkan puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat rahmat dan penyertaanNya sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah yang berjudul “ Perbandingan Kadar Vitamin D antara Pasien dengan Infeksi saluran Pernafasan Atas Akut dan Orang Sehat” dengan lancar dan tepat waktu. Karya Tulis Ilmiah ini bertujuan sebagai salah satu syarat mendapatkan gelar Sarjana Kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Halangan maupun kesulitan tidak jarang dijumpai dalam penulisan Karya Tulis Ilmiah ini, tetapi penulis merasa sangat terbantu atas bimbingan dan dukungan dari berbagai pihak. Penulis ingin mengucapkan terima kasih sebanyak-banyaknya kepada:

1. Universitas Kristen Maranatha dan seluruh jajaran dekanat Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha yang telah memberikan kesempatan untuk menulis Karya Tulis Ilmiah kepada penulis.
2. Adrian Suhendra, dr., Sp.PK, M.Kes. sebagai pembimbing utama yang telah memberikan nasihat, bimbingan, dan dukungan moral yang sangat membantu, serta telah bersedia meluangkan waktu dan pikirannya sehingga Karya Tulis Ilmiah ini dapat selesai dengan baik.
3. Limdawati Kwee, dr., Sp.PD, DPCP sebagai pembimbing pendamping yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran dalam memberikan masukan dan saran kepada penulis sehingga Karya Tulis Ilmiah ini dapat selesai dengan baik.
4. Kedua orang tua penulis yang tercinta Iming Tjandrawinata dan Lydia Kurniawati, Kakak terkasih Lucky Aditya, Bibi terkasih Vera Tjandrawinata, serta seluruh anggota keluarga lainnya yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah memberikan bantuan doa, dukungan, motivasi, dana dan kasih sayang kepada penulis.
5. Teman-teman penulis, Natalia Kurniawan, Cherrilyn Jusuf, Teresa Sarametta Arumardi, Veren Antonie Ateng, Cindy Thalia Putri, Vanessa

Natalie Joto, Aldwin Wiranata, Ignatius Jonathan Albert Leonard, William Obaja Wirawan, Leonardo Yehuda, Dimas Setiawan Melkis, Rosario Idong, Ongky Can Widjaja, dan teman-teman yang Namanya tidak bisa disebutkan satu-persatu atas segala doa, bantuan, dukungan moral, dan perhatian yang diberikkan kepada penulis.

6. Anggota inti SEMA FK UKM Kabinet Laskar Beraksi dan seluruh anggota Infokom yang atas segala bantuan dukungan yang diberikan kepada penulis.
7. Semua pihak yang terlibat secara langsung dan tidak langsung dalam proses penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.

Penulis berharap Karya Tulis Ilmiah ini dapat memberikan manfaat bagi masyarakat dan perkembangan ilmu pengetahuan terutama dalam bidang Kedokteran.

Bandung, Desember 2020

A handwritten signature in black ink, consisting of stylized, overlapping letters that appear to be 'A' and 'F'.

Anna Felita